



Pièces	4 Pièces
Superficie	145 m²
Référence	CL-11042
Prix	1 320 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

Nice mont boron : emplacement exceptionnel, au dernier étage d'une petite résidence sécurisée, proche des bus et avec accès facile au centre ville et monaco, appartement de 145 m² luxueusement rénové et climatisé, baigné de lumière. Il offre une belle entrée avec une cuisine ouverte entièrement équipée, un grand séjour donnant sur un balcon avec pour panorama une vue mer, collines et ville, une chambre en suite avec salle de bain et dressing donnant sur une terrasse, une autre chambre avec une salle de douche et toilette, un bureau, un toilette indépendant, un dressing et un espace buanderie. ...

Nice mont boron : xceptional location, on the top floor of a small secure residence, close to buses and with easy access to the city center and monaco, 145 m² apartment luxuriously renovated and air-conditioned, bathed in light. It offers a beautiful entrance with a fully equipped open kitchen, a large living room opening onto a balcony with a panoramic view of the sea, the hills and the city, an en-suite bedroom with bathroom and dressing room opening onto a terrace, another bedroom with a shower room and toilet, an office, a separate toilet, a dressing room and a laundry area. Two cellars ...

NICE PROPERTIES MASSENA

10 RUE MASSENA - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

